

BOSSMAN

Panit Samapta Polsek Tomo Gelar Patroli Siang, Berikan Rasa Aman Kepada Warga

Tomo - TOMO.BOSSMAN.CO.ID

Mar 7, 2024 - 03:09



Tomo - Sumedang Keberadaan Polri ditengah masyarakat saat ini merupakan hal wajib yang sangat dibutuhkan, sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat agar tercipta keamanan dan ketertiban diwilayah Polsek Tomo dilakukan Patroli dialogis siang untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat serta memberikan imbauan Kamtibmas kepada seluruh masyarakat, Rabu, (06-03-2024) Kegiatan Patroli siang hari dipimpin oleh Panit Samapta Polsek Tomo

Polres Sumedang Polda IPDA Sabar Budiono, S.H. beserta anggota, dan kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap harinya untuk mengantisipasi kejahatan dan gangguan Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Tomo, adapun tujuan dari kegiatan tersebut agar Masyarakat merasa tenang dan nyaman dalam melaksanakan kegiatan dengan kehadiran POLRI di tengah-tengah Masyarakat. Sementara itu ditempat terpisah, Kapolres Sumedang, AKBP. Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum melalui Kapolsek Tomo KOMPOL Herdis Suhardiman, SH, MM. Bahwa kegiatan patroli siang hari selalu dilakukan diseluruh wilayah Hukum Polsek Tomo, guna memastikan keamanan dan ketertiban warga masyarakat dan berharap peran aktif seluruh komponen masyarakat agar menciptakan situasi yang aman serta warga masyarakat untuk senantiasa menjaga kesehatan diri dan meningkatkan kewaspadaan. “Dengan patroli sekaligus sambang ini, kami mengajak warga masyarakat untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar demi mencegah segala macam bentuk gangguan kamtibmas, kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat guna memastikan keamanan dan ketertiban warga masyarakat. kami berharap peran aktif seluruh komponen masyarakat agar bersama-sama menciptakan situasi yang aman. Apabila memerlukan kehadiran polisi segera menghubungi Polsek Tomo” ujar Kapolsek Tomo. “Kami juga berpesan agar warga masyarakat jangan mudah terpancing oleh isu-isu yang belum dapat dipastikan kebenarannya sehingga dapat mengganggu ketentraman, mari kita bersama-sama untuk membangun kebersamaan dengan mengedepankan rasa kekeluargaan untuk terciptanya keamanan dan ketertiban lingkungan”. Tutup Kapolsek Tomo.